



Website version

Perjanjian Streaming Konten ini ("Perjanjian") berlaku antara badan dan /atau orang pemilik Hak Film ("Movie Owner") dan PT Asia Quattro Net, ("Kineria").

Movie Owner menyatakan sebagai pihak yang berhak mengizinkan streaming konten video melalui situs web atau dengan cara lain – [tickbox](#)

Movie Owner memiliki dan / atau terlisensi atas setidaknya sebagian hak Konten Movie Owner untuk di streaming melalui situs web dan / atau ditayangkan dengan cara lain - [tickbox](#)

<next step>

Dengan ini kedua pihak sepakat untuk bekerja sama dimana Kineria menyediakan konten milik Movie owner dalam bentuk streaming melalui web atau metode digital lain, secara non-eksklusif, berlaku untuk seluruh dunia kecuali disetujui berbeda.

Kineria berhak untuk mengkurasi konten.

Movie owner akan mendapat bagian penghasilan dari penjualan film sesuai tabel rate yang berlaku. [Lampiran A](#)

Pembayaran dilakukan per bulan melalui transfer ke rekening Movie owner yang terdaftar, bila jumlahnya sudah melebihi Rp 50,000.

Semua lisensi kepemilikan royalti tetap milik Movie Owner, dan Kineria mendapatkan lisensi untuk distribusi melalui web atau metoda digital lain.

Perjanjian ini berlaku untuk masa 2 tahun sejak disetujui dan otomatis diperpanjang tiap tahun kecuali dihentikan oleh salah satu pihak dengan pemberitahuan tertulis sebelumnya.

Dengan menyetujui melalui website ini maka Movie Owner sudah setuju dengan [dokumen kesepakatan secara lengkap](#).

Movie Owner

Nama perorangan / PT :

Alamat:

No KTP:

No HP:

Akun twitter/facebook:

No rek Bank untuk menerima pembayaran:

Submit

[Lampiran A – Biaya dan pembayaran](#)

[Lampiran B – format](#)

[Lampiran C – Daftar konten](#)



Kesepakatan Streaming Konten

Perjanjian Streaming Konten ini ("Perjanjian") berlaku antara badan dan /atau orang pemilik Hak Film ("Movie Owner") dan PT Asia Quattro Net, ("Kineria").

Dimana, para pihak keinginan untuk bekerja sama dalam kegiatan yang saling menguntungkan untuk meningkatkan jumlah pemirsa individu dalam mengakses konten video ("Konten Movie Owner") secara digital melalui situs web atau dengan metode digital lain;

Maka dengan demikian, dalam pertimbangan perjanjian bersama yang diuraikan di sini, para pihak dengan ini sepakat sebagai berikut:

1. LAYANAN / KONTEN YANG DILISENSIKAN

1.1 Layanan Kineria. Layanan Kineria ke Movie Owner mencakup fasilitas untuk memungkinkan pemirsa menggunakan perangkat pengguna individu untuk mengakses Konten Movie Owner secara streaming. Pemirsa adalah anggota dari situs Kineria.

1.2 Konten Movie Owner. Movie Owner dengan ini memahami dan mengetahui bahwa (i) Kineria adalah sebuah situs web untuk Konten Movie Owner dimana Konten Movie Owner dikirim ke Perangkat Pengguna melalui platform Kineria sebagai streaming konten digital dan (ii) Kineria memberikan konten untuk Perangkat Pengguna berdasarkan tindakan individu pengguna, bukan untuk forum publik. Platform Kineria mengirim Konten Movie Owner ke Perangkat pengguna secara individu sehingga konten tidak ditayangkan secara publik sebagai tontonan. Oleh karena itu, tidak ada pajak tontonan yang terkait, dan Kineria baik secara langsung atau tidak langsung tidak bertanggung jawab atas biaya royalti. Dalam hal dimana timbul kewajiban royalti atau hak cipta berlaku atas Konten Movie Owner yang dimuat di Platform Kineria, tanggung jawab atas keabsahan hak cipta dan pembayaran royalti berada pada Movie Owner.

Kineria berhak untuk memilih dan mengkurasi konten

1.3 Lisensi Movie Owner. Dengan ini Movie Owner ini memberikan semua hak kepada Kineria untuk memuat Konten Movie Owner dan menyediakan konten tersebut melalui Platform Kineria untuk dapat di streaming oleh Perangkat end-user. Movie Owner dengan ini memberikan kepada Kineria hak non-eksklusif, di seluruh dunia, untuk menyediakan platform Kineria sehingga Perangkat End-user dapat menerima Konten Movie Owner melalui streaming.

Daftar Konten Movie Owner tercantum dalam Lampiran C

Pengecualian atas wilayah geografis diuraikan dalam Lampiran C

1.4 Kepemilikan, Royalti, dan Hak. Kecuali untuk lisensi yang diberikan, Movie Owner tetap mempertahankan semua hak, kepemilikan dan kepentingan dalam dan terhadap Konten Movie Owner dan tidak ada apapun dalam Perjanjian ini yang dapat ditafsirkan untuk membatasi, merusak, mengalihkan, melisensi, menyampaikan, mengubah atau menghilangkan apapun hak-hak atau kepentingan Movie Owner atas kepemilikan Intellectual Property, konten, data, informasi atau bahan lain atau hak, berwujud atau tidak berwujud.

1.6 Perjanjian Promosi oleh Movie Owner dan Kineria. Kineria setuju untuk mempromosikan Konten Movie Owner dengan biaya ditanggung oleh Kineria dan sebaliknya Movie Owner setuju untuk mempromosikan dan mereferensikan layanan Kineria



2. JADWAL BIAYA

2.1 Biaya dan Pembayaran. Biaya, pembayaran dan pelaporan dijelaskan dalam Lampiran A

2.2 Pajak. Masing-masing pihak berkewajiban mematuhi ketentuan pajak sesuai Undang-Undang yang berlaku.

3. JANGKA WAKTU DAN PENGAKHIRAN KESEPAKATAN

3.1 Jangka Waktu. Perjanjian ini akan dimulai pada saat Movie Owner menandatangani dokumen ini dan akan tetap berlaku untuk jangka waktu dua (2) tahun ("Masa Berlaku Awal") dan setelahnya diperbarui secara otomatis untuk periode satu (1) tahun berikutnya (masing-masing disebut, "Masa Perpanjangan"), kecuali salah satu pihak memberitahukan secara tertulis atas niatnya untuk mengakhiri dalam setidaknya tiga puluh (30) hari sebelum berakhirnya Masa Berlaku Awal atau Masa Perpanjangan.

3.2 Penghentian. Tiga puluh (30) hari setelah hari pertama layanan, salah satu pihak dapat mengakhiri Perjanjian ini setiap saat dengan pemberitahuan tertulis kepada pihak lainnya. Kineria memiliki hak untuk mengakhiri perjanjian dan / atau ketersediaan Konten Movie Owner tertentu kepada pemirsa melalui Platform Kineria pada saat Kineria menerima/memiliki bukti pelanggaran hak cipta atau royalti yang belum dibayar berkaitan dengan Konten Movie Owner tersebut.

3.3 Efek Penghentian. Pada saat berakhirnya atau terjadi penghentian Perjanjian ini, setiap dan semua hak dan lisensi merek dagang untuk Kineria yang diberikan akan berakhir segera dan secara otomatis.

4. ADVERTISING

4.1 Iklan. Kineria memiliki kebijakannya sendiri dalam penempatan dan pengelolaan iklan di Platform Kineria. Setiap iklan tersebut tidak akan mengganggu Konten Movie Owner. Kineria bertanggung jawab atas kontrak untuk semua konten iklan. Kineria dan Movie Owner wajib saling memberitahukan terlebih dahulu jika salah satu tidak menyetujui iklan atau sponsor tertentu dan wajib bekerja sama untuk menghindari penayanganyang tidak disetujui.

5. Indemnifikasi

5.1 Oleh Movie Owner. Movie Owner wajib membebaskan, membela, dan tidak melibatkan Kineria, pejabat, direksi, karyawan, afiliasi, anak perusahaan, agen, penerus dan penunjukannya dari dan terhadap setiap kewajiban, klaim, gugatan, pemrosesan, tuntutan atau tindakan hukum dan atas kerusakan, kerugian, ongkos, pengeluaran atau biaya penyelesaian yang terjadi sehubungan dengan hal tersebut ini (termasuk biaya pengacara) yang timbul dari atau terkait dengan (i) klaim pihak ketiga manapun bahwa Konten Movie Owner, link Movie Owner atau merek dagang yang diberikan oleh Movie Owner kepada Kineria untuk digunakan sesuai dengan perjanjian ini adalah melanggar, menyalahgunakan atau menyalahi hak cipta, merek dagang, rahasia dagang, privasi, publisitas atau hak milik intelektual atau hak milik dari orang lain, atau atas royalti yang jatuh tempo pada Konten Movie Owner yang dimuat di Platform Kineria, atau (ii) klaim pihak ketiga manapun atas fitnah, pencemaran nama baik, penipuan, kekeliruan atau klaim serupa lainnya sehubungan dengan Konten Movie Owner, link Movie Owner atau merek dagang yang diberikan oleh Movie Owner kepada Kineria untuk digunakan sesuai dengan perjanjian ini; asalkan (i) Kineria mengirim pemberitahuan tertulis kepada Movie Owner secepat menerima klaim tersebut, (ii) Kineria cukup bekerja sama dengan Movie Owner dalam membela klaim tersebut, dan (iii) Movie Owner memiliki kontrol tunggal dan eksklusif atas pembelaan dan penyelesaian klaim tersebut.



5.2 Oleh Kineria. Kineria wajib membebaskan, membela, dan tidak melibatkan Movie Owner, pejabat, direksi, karyawan, afiliasi, anak perusahaan, agen, penerus dan penunjukannya dari dan terhadap setiap kewajiban, klaim, gugatan, pemrosesan, tuntutan atau tindakan hukum dan dan atas kerusakan, kerugian, ongkos, pengeluaran atau biaya penyelesaian yang terjadi sehubungan dengan hal tersebut ini (termasuk biaya pengacara) yang timbul dari atau terkait dengan (i) klaim pihak ketiga manapun bahwa merek dagang Kineria atau konten/iklan yang disisipkan Kineria ke Konten Movie Owner dan dikirimkan ke pengguna akhir adalah melanggar, menyalahgunakan atau menyalahi hak cipta, merek dagang, rahasia dagang, privasi, publisitas atau (ii) setiap klaim pihak ketiga atas fitnah, pencemaran nama baik, penipuan, kekeliruan atau klaim serupa lainnya sehubungan dengan konten/iklan yang disisipkan oleh Kineria ke Konten Movie Owner atau merek dagang Kineria yang diberikan oleh Kineria untuk digunakan berdasarkan Perjanjian ini, asalkan (i) Movie Owner mengirim pemberitahuan tertulis kepada Kineria secepat menerima klaim tersebut, (ii) Kineria cukup bekerja sama dengan Movie Owner dalam membela klaim tersebut, dan (iii) Kineria memiliki kontrol tunggal dan eksklusif atas pembelaan dan penyelesaian klaim tersebut

6. JAMINAN; PEMBATASAN TANGGUNG JAWAB

6.1 Jaminan Movie Owner. Movie Owner menyatakan dan menjamin bahwa (i) Movie Owner memiliki hak dan wewenang untuk mengikatkan diri ke dalam Perjanjian ini dan untuk memberikan kepada Kineria hak yang diberikan di dalam Perjanjian ini, (ii) Konten Movie Owner, dan merek dagang Movie Owner yang diberikan oleh Pemilik Film kepada Kineria untuk digunakan berdasarkan Perjanjian ini tidak melanggar atau menyalahi hak kekayaan intelektual atau hak lain dari pihak ketiga, (iii) Movie Owner tidak pernah dan atau sedang dalam tuntutan atau diancam dengan pelanggaran atau penyalahgunaan hak kekayaan intelektual atau hak lain dari orang atau badan manapun yang berhubungan dengan Konten Movie Owner, atau merek dagang Movie Owner, (iv) Dalam Kineria menggunakan hak atas Konten Movie Owner berdasarkan Perjanjian ini tidak akan melanggar hak cipta, merek dagang, rahasia dagang, privasi, publisitas atau hak milik intelektual atau hak milik dari orang atau badan manapun, dan tidak akan melanggar hukum atau peraturan yang berlaku; (v) bahwa Movie Owner harus membayar setiap dan semua royalti dan pajak terkait yang ditentukan oleh badan atau lembaga berwenang sehubungan dengan Konten Movie Owner..

6.2 Jaminan Kineria. Kineria menyatakan dan menjamin bahwa Kineria memiliki hak dan wewenang untuk mengikatkan diri dalam Perjanjian ini.

6.3 Pembatasan Tanggung jawab. Para Pihak maupun para direktur, pejabat, karyawan, konsultan, agen, pemasok atau perwakilan lainnya ("Perwakilan") tidak bertanggung jawab atas kerusakan tidak langsung, kerugian terkait, atau ganti rugi atas kehilangan keuntungan, gangguan bisnis, kehilangan kesempatan, kegagalan atau kerusakan komputer atau lainnya, yang timbul dari atau berhubungan dengan Perjanjian ini, bahkan jika pihak tersebut atau perwakilannya secara tegas diberitahukan mengenai kemungkinan kejadian tersebut. Pembatasan tanggung jawab dan pengecualian terhadap kerusakan tertentu ini tetap berlaku tanpa kecuali.

7. KERAHASIAAN INFORMASI

7.1 Informasi Rahasia. "Informasi Rahasia" berarti semua informasi yang diungkapkan oleh salah satu pihak ("Pengungkap") kepada pihak lain ("Penerima") (secara tertulis, lisan atau bentuk lain), termasuk, tanpa dibatasi, daftar pelanggan, rencana bisnis, data teknis, ide-ide produk, personil, kontrak dan informasi keuangan dan rahasia dagang lainnya, dan kekayaan intelektual dan teknologi. Informasi Rahasia tidak termasuk informasi atau materi yang sekarang atau sesudahnyadiketahui publik atau tersedia untuk publik tanpa ada kegiatan atau kesalahan dalam bertindak dari pihak penerima, .



7.2 Pembatasan Penggunaan. Penerima harus melakukan semua tindakan yang diperlukan untuk melindungi kerahasiaan Informasi Rahasia Pengungkap. Penerima wajib menyimpan Informasi Rahasia dengan ketat dan tidak akan mengungkapkan, menyalin, memperbanyak, menjual, mengalihkan, melisensi, memasarkan, mengalihkan atau membuka informasi tersebut, atau memberikan atau mengungkapkan informasi tersebut kepada pihak ketiga, atau menggunakan informasi tersebut untuk tujuan apapun selain yang diperlukan untuk memenuhi kewajiban atau melaksanakan haknya berdasarkan Perjanjian ini.

7.3. Informasi Pengguna. Para pihak setuju bahwa semua data pemirsa dan data pribadi adalah Informasi Rahasia. Para pihak setuju untuk menjaga kerahasiaan data yang terkait dengan pengguna yang terdaftar di Platform Kineria termasuk informasi suara panggilan telepon yang direkam melalui Platform Kineria.

7.4. Jangka waktu. Penerima wajib tetap menjaga Informasi Rahasia selama masa Perjanjian dan untuk jangka waktu 2 (dua) tahun setelah berakhirnya Perjanjian ini.

8. UMUM

8.1 Force Majeure.

Dalam hal terjadi Force Majeure selama jangka waktu Perjanjian, yang mencegah, menghalangi, atau menunda terlaksananya setiap kewajiban dalam Perjanjian, Kineria dibebaskan dari kewajiban melakukan salah satu atau semuanya. Untuk tujuan Perjanjian ini, kejadian Force Majeure berarti suatu peristiwa di luar kendali yang wajar, tak terduga dan tidak dapat diduga, termasuk namun tidak terbatas pada; bencana alam, banjir, gempa bumi, dan cuaca buruk yang luar biasa parah, tuntutan atau ancaman oleh otoritas politik atau pemerintah untuk menghentikan layanan tanpa dasar yang wajar dan atau tidak tersedianya proses untuk menghadapinya, tuntutan atau ancaman tentang pengenaan denda, biaya, pajak atau retribusi yang tidak masuk akal oleh otoritas pemerintah, tindakan perang (dinyatakan atau dideklarasikan), kerusuhan, blokade, pembajakan, embargo, pemogokan, kecelakaan, ketiadaan atau kelangkaan transportasi atau bahan bakar, interupsi berkelanjutan akan sarana vital termasuk listrik, bahan bakar, air, tenaga kerja atau bahan, perubahan dalam hukum yang berlaku atau skema peraturan yang mengakibatkan layanan Kineria menjadi ilegal atau tidak mungkin. Jika Kineria mengklaim Force Majeure, maka Kineria wajib memberikan pemberitahuan secara tertulis langsung ke Movie Owner untuk ketika peristiwa itu terjadi dan saat berakhirnya. Pelayanan yang terkena dampak harus dilanjutkan sesegera mungkin setelah secara komersial memungkinkan. Jangka waktu Perjanjian ini dapat, dengan perjanjian tertulis antara para pihak, diperpanjang untuk jangka waktu yang sesuai dengan masa non-aktif aktual. Jika Force Majeure berlangsung selama lebih dari tiga (3) bulan, baik Movie Owner atau Kineria dapat menangguhkan eksekusi lebih lanjut dari kewajibannya masing-masing menurut Perjanjian, tanpa merupakan pelanggaran. Para pihak tidak dapat saling mengklaim penggantian dari yang lain atas segala kerugian yang terjadi selama atau sebagai konsekuensi dari Force Majeure.

8.2 Keringanan. Pengabaian oleh salah satu pihak terhadap pelanggaran atau cidera janji manapun berdasarkan ketentuan dalam Perjanjian ini, tidak akan efektif kecuali secara tertulis dan tidak akan ditafsirkan sebagai pengabaian dari pelanggaran atau cidera janji berikutnya baik dalam hal yang sama atau ketentuan lainnya dari Perjanjian ini, tidak pula berarti dengan ada keterlambatan atau kelalaian pada dari satu pihak untuk melaksanakan atau memanfaatkan hak dan perbaikan yang ada atau mungkin adaditafsirkan sebagai pengabaian atas hak atau perbaikan.



8.3 Hukum yang berlaku. Perjanjian ini akan ditafsirkan sesuai dengan dan diatur oleh hukum yang berlaku di Republik Indonesia..

8.4 Pemberitahuan. Semua pemberitahuan dan komunikasi lainnya berdasarkan Perjanjian ini harus dalam bentuk tertulis dan akan dianggap telah diberikan saat dikirim melalui kurir atau setelah menerima konfirmasi dari transmisi faksimili, atau dua (2) hari setelah surat diterima, ke alamat resmi yang diberitahukan dalam surat tertulis kepada pihak lainnya sesuai dengan Bagian ini.

Alamat surat Kineria:

PT Asia Quattro Net
Jl. Gaharu I No. 5 (Komplek Deplu 2)
Jakarta 12430, INDONESIA

Alamat surat Movie Owner:

Diuraikan di Lampiran D

8.5 Keseluruhan Perjanjian. Perjanjian ini, termasuk Adendum dan Lampiran yang berlaku, merupakan keseluruhan perjanjian para pihak. Perjanjian ini dapat berubah tanpa pemberitahuan oleh Kineria.

Tempat/Tanggal :

Tempat/Tanggal :

Untuk dan atas nama **Kineria**

Untuk dan atas nama

Ditandatangani oleh:-

Ditandatangani oleh:-

Nama: Agung Bowo Laksono
Jabatan: Managing Director

Nama:
Jabatan: